

*Rép.* — Nous avons souvent insisté sur ce point *essentiel* de nos Règlements, mais comme aussi on l'a souvent oublié, il n'est pas inutile d'y revenir.

Notre œuvre est une œuvre vivante qui a un mouvement, un fonctionnement régulier, et si ce mouvement venait à s'arrêter, ce serait la paralysie et, à bref délai, la mort.

Or, comme nous le disait un vénérable évêque canadien, "le libellum, c'est la vie de l'Œuvre," c'est le mouvement, le signe de vie qui unit tous les membres entre eux par l'intermédiaire du centre commun, c'est le moyen infailible d'assurer l'exactitude à l'adoration hebdomadaire qui est la raison d'être, la vraie vie de l'Association des Prêtres-Adorateurs.

Notre Œuvre est une œuvre sacerdotale, et toute œuvre sacerdotale est une œuvre sérieuse. Il ne s'agit donc pas ici de ces œuvres dont les associés se comptent par milliers, il est vrai, mais dont la plupart ne savent plus eux-mêmes s'ils en ont jamais fait partie. L'admission dans notre Association n'est donc pas une simple inscription mais une chose sérieuse, un engagement, une promesse de fidélité envers Jésus-Christ en l'Eucharistie. Il est par conséquent nécessaire que le libellum mensuel nous rappellenos obligations et nous force, pour ainsi parler, d'y être toujours fidèles.

Ce moyen est d'ailleurs d'une facilité élémentaire, et ne nuit aucunement aux occupations du saint ministère : il demande seulement un petit effort d'exactitude que mérite bien d'ailleurs le devoir que nous avons à rendre à Jésus au Saint Sacrement.

Ces libellums, déposés ensuite aux pieds de Notre-Seigneur, forment le plus bel hommage qu'il désire recevoir de ses prêtres bien-aimés, et nul doute qu'Il se plaise à exaucer les vœux qui y sont inscrits.

Ils sont aussi une occasion pour nos Confrères d'éviter une correspondance et de nous demander tel renseignement qu'ils désireraient ou de nous faire telle communication jugée utile.

C'est ce moyen du libellum qui a fait jusqu'ici tout le succès de notre Œuvre sacerdotale et lui a conquis ces 55,000 Associés inscrits depuis un si petit nombre d'années ; c'est lui aussi qui continuera de la faire prospérer pour la plus grande gloire de l'Eucharistie.

C'est pourquoi, si, malgré nos avertissements, nous constatons que l'infidélité de quelques-uns se continuait, nous serions forcés de prendre cette mesure dont la seule pensée nous afflige, de rayer leurs noms des cadres de l'Association.

A ces considérations on pourrait faire quelques objections.